

VERSICULO CLAVE: “Para que la multiforme sabiduría de Dios sea ahora dada a conocer por medio de la iglesia a los principados y potestades en los lugares celestiales.” Efesios 3:10

Continuando con el capítulo 3 de la epístola del apóstol Pablo a los efesios, es importante recalcar la expresión que hace éste siervo de Dios en el versículo 1: **“Por esta causa”**. Esto hace referencia a lo que ya vimos en la lección anterior referente al enorme privilegio al que hemos sido introducidos los gentiles (los que no nacimos en Israel), creyentes en Cristo, como resultado de nuestra unión con el Señor.

Si leemos Efesios 3:14, vemos la misma expresión del versículo 1: **“Por esta causa”**. Por la inclusión de nosotros en la gracia de Dios, Pablo **DOBLA SUS RODILLAS**, dándonos a entender su profundo sentir, por la revelación que Dios le dio con relación a la elección de los gentiles de Éfeso, como coherederos y miembros del cuerpo de Cristo, por medio del evangelio. Ora de rodillas ante el Padre de nuestro Señor Jesucristo, intercediendo a favor de los convertidos en Éfeso.

Es necesario decir que vivimos en la era de la iglesia de Cristo y que la iglesia misma es un paréntesis en los tratos de Dios. Esto se explica de la manera siguiente: Durante la mayor parte del período de la historia registrada en el Antiguo Testamento, Dios estaba tratando con el pueblo judío; desde el capítulo 12 de Génesis hasta el capítulo 4 de Malaquías, la historia se centra en Abraham y sus descendientes.

Cuando el Cristo Eterno encarnó y se hizo hombre, fue rechazado por el pueblo de Israel (Juan 1:11). La primera referencia, **“a lo suyo vino”** corresponde a la humanidad en general, mientras que la segunda referencia, **“y los suyos no le recibieron”**, corresponde a la nación judía.

Como resultado de ese rechazo, Dios puso, temporalmente, a un lado a Israel como Su pueblo terrenal, pero nunca se ha olvidado de él y a Su tiempo lo volverá a atraer a Él, como lo podemos ver en Romanos 11:1 y 25-26.

En los versículos 25-26 de Romanos 11, se nos habla de un misterio y se refiere a la verdad revelada en el Nuevo Testamento; ¿Cuál es? Que Israel ha experimentado en gran parte un endurecimiento espiritual que durará un período de tiempo el cuál Dios ha determinado de antemano hasta que entre al evangelio la plenitud de los gentiles; esto se refiere a un período específico de tiempo.

El endurecimiento espiritual de Israel que comenzó con el rechazo hacia nuestro Señor Jesucristo, como Mesías; durará hasta que se hayan salvado todos los gentiles elegidos por Él como lo podemos ver en los siguientes versículos: Hechos 13:48, Juan 6:65, Efesios 1:4, etc.

La Biblia nos enseña que no todos los nacidos en Israel son israelitas, dándonos a entender que no todos los nacidos en Israel serán salvos, sino los descendientes espirituales de Abraham como lo marca Romanos 9:6-9 y Gálatas 3:29.

Así como con los gentiles hubo elección de Dios, de la misma manera ha sido con los judíos ¡Y Dios en Su soberanía nos ha escogido a ti y a mí! ¡Aleluya!

PREGUNTAS DE REPASO:

- 1) *Explica con tus propias palabras de que manera Dios trató con el pueblo del Antiguo Testamento y de qué manera Israel rechazó a Jesucristo.*
- 2) *¿Cómo los gentiles fuimos bendecidos a través de que Israel no aceptó a Cristo como el Mesías?*
- 3) *A pesar de que Israel rechazó a Cristo, ¿Qué hará Dios con Su pueblo escogido?*